

24 *Décembre*. — Dans son assemblée générale du 24 courant, la Compagnie des Agents de change de Lyon a composé comme suit sa Chambre syndicale : M. Steiner-Pons, syndic ; MM. Bourrit, Fontaine, Bizot, Doyon, Thouverey et Bouvier, adjoints. D'après les prescriptions du règlement, MM. Legat et Genevet n'étaient pas rééligibles.

27 *Décembre*. — Le jury chargé de l'examen des modèles de la deuxième épreuve des projets de statue à élever à la mémoire de Bernard de Jussieu, s'est réuni au palais du Commerce, salle des réunions industrielles.

Voici le résultat des délibérations qui ont été prises :

A la majorité, le jury a décidé qu'il n'y avait pas lieu de décerner de premier prix.

2^e prix (1.500 fr.), au modèle présenté par M. Aubert ;

3^e prix (1.000 fr.), au modèle présenté par M. Fontan ;

4^e prix (500 fr.), au modèle présenté par M. Textor.

28 *Décembre*. — M. le général de Saint-Marc, ancien colonel du 97^e régiment de ligne, est nommé commandant de la place de Lyon.

— M. Jandin, président sortant du Tribunal de commerce de Lyon, est réélu en la même qualité.

29 *Décembre*. — Mort de M. le docteur Alexandre Rodet, ancien chirurgien-major de l'Antiquaille, ancien président de la Société nationale de médecine de Lyon, fondateur et président de la Société protectrice de l'enfance.

— Dans sa dernière séance, la Société académique d'architecture de Lyon a procédé au renouvellement bisannuel de son bureau : Ont été nommés : président, M. Bresson ; vice-président, M. André ; secrétaire, M. Roux-Meulien ; secrétaire-adjoint, M. Rognat ; trésorier, M. Bissuel ; archiviste, M. Monvenoux.